

A García Trevijano

El prestigioso Huevo de Oro, modalidad doble yema y premio a la mejor güevada, recae hoy, admirativamente, en el jurista Antonio García Trevijano, alias ¿quién dijo miedo, oiga?

Distinguesele con tan alto galardón:

Porque aparte del importante papel que supo jugar en la Transición española, y pese a haber sido puesto en sordina, cada vez que él habla expresa el sentir de una multitud.

Porque coincidimos con él en afirmaciones como la de que "el nacionalismo canario es sólo oportunismo" o la de que "los políticos no piensan en el bien de la comunidad, sino en el reparto personal del poder".



LA PROVINCIA

García Trevijano: brillante y realmente republicano...